

## **Das Grüne Band und seine Perlen**

Bgm. a.D. Johann Lotter berichtet unter dem Motto „Vom Stacheldraht zur Artenvielfalt - ein Erholungsgebiet und seine touristische und wirtschaftliche Entwicklung“ über das Grüne Band:

Wo einst Minen, Zäune und Wachtürme Europa teilten, erwuchs aus dem tödlichen Grenzstreifen ein Rückzugsgebiet der Artenvielfalt: „das Grüne Band“. Was damit geschaffen wurde, welche Schönheiten und Herausforderungen es gibt – das und vieles mehr erfahren Sie in diesem Vortrag von Hans Lotter.

18:00 Uhr, Schuhmühle, Am Tauscherbach 1, 7022 Gemeinde Schattendorf

Eine Veranstaltung im Rahmen der Schuhmühlenakademie gemeinsam mit dem Naturschutzbund. Wir ersuchen um Anmeldung unter den 0664/4318075 od. 0650/3942740. Die Teilnahme ist kostenlos. Anschließend ladet die Schuhmühle zur Verkostung von Apfel- und Traubensäften der Region Rosalia.

Datum: 18.04.2024